



SBV FSA

Schweizerischer Blinden-
und Sehbehindertenverband

Fédération suisse des
aveugles et malvoyants

Communiqué de presse

15 octobre – Journée internationale de la canne blanche

Les personnes en situation de handicap visuel demandent davantage de considération de la part des personnes voyantes

Berne, le 13 octobre 2022. La canne blanche et les lignes de guidage sont les principales aides à l'orientation des personnes en situation de handicap visuel. À l'occasion de la Journée de la canne blanche, les sections de la Fédération suisse des aveugles et malvoyants FSA seront présentes en divers lieux pour informer sur le quotidien des personnes utilisant une canne blanche et expliquer ce que peut faire la population pour améliorer le vivre ensemble.

Pour les personnes aveugles et malvoyantes, s'orienter dans l'espace public relève souvent de la gageure. Des auxiliaires comme la canne blanche et les lignes de guidage tactilo-visuelles, mais aussi l'attention des personnes voyantes, sont donc d'autant plus importants pour elles. La Fédération suisse des aveugles et malvoyants FSA mise sur la campagne «Merci de laisser les lignes de guidage libres pour nous» pour demander davantage d'attention et de considération dans l'espace public:

le 15 octobre, à l'occasion de la Journée de la canne blanche, les sections de la FSA iront à la rencontre de la population à Baden, Berne, Lausanne, Thoun et Wetzikon. Diverses activités permettront d'expérimenter le quotidien avec une canne blanche et de mieux comprendre les besoins des personnes concernées. «Pour que nous puissions bien vivre ensemble, la population doit faire preuve de considération, par exemple en laissant toujours libres les lignes de guidage et les trottoirs», explique Martin Abele, responsable du département Défense des intérêts de la FSA.

Nous vous sommes reconnaissants de bien vouloir faire état des actions des sections de la FSA:

Baden, Bahnhofplatz, 10h00 – 12h00, échange et sensibilisation

Berne, place de la Gare, 9h00 – 16h00, parcours d'obstacles – Traverser la ville à aveugle

Lausanne, place St-Laurent, 10h00 – 16h00, parcours de simulation

Thoun, Manorplatz, 10h00 – 15h00, parcours de simulation

Wetzikon, 10h00 – 12h00, Règles pour les utilisateurs d'e-scooters

Contact:

Martin Abele, responsable du département Défense des intérêts 079-123 99 65,
martin.abele@sbv-fsa.ch

